

lo había autorizado no podría, moralmente, colaborar con él, ni podría asistir a las reuniones y actos oficiales. Promesa que he cumplido fielmente, aunque algunos amigos y vecinos, por desconocimiento de mi promesa y circunstancias personales, han censurado mi comportamiento.

Quedan claras las razones de mi silencio y marginación voluntaria, sufriendo el desdén y el olvido de amigos y conocidos.

Pero el problema no terminó con la referida Cruz del pueblo, por cuanto al volver de mi viaje, me enteré que habían cambiado, ilegalmente y con mala fe, los nombres de muchas calles, con papel o cartón, sin el acuerdo preceptivo del Ayuntamiento en Pleno, procediendo igual o peor que en los tiempos de la Dictadura. No me duelen prendas si digo que yo también fui víctima del totalitarismo, porque el año 1945, concretamente el día 5 de diciembre, por asistir a un acto monárquico en Pamplona y dar gritos de Viva el Rey, fui detenido y procesado a seis años y un día, siendo sancionado y perseguido por el régimen del General Franco. Sin embargo, también es verdad que el año 1964, fui nombrado Alcalde y Consejero Provincial contra la voluntad de las jerarquías provinciales del Movimiento, pero con el beneplácito del señor Gobernador Civil, autoridades nacionales y miembros de la Hermandad del Maestrazgo.

Otra piedra de toque del revanchismo sistemático con que se conduce la mayoría de la Corporación Municipal, es la exagerada imposición de arbitrios sobre las propiedades y solares sin edificar de los sufridos ciudadanos. La doctrina socialista-marxista no admite que se pueda gozar tranquilamente de la propiedad. Hay que inquietar a todo propietario, por el mero hecho de serlo, con fuertes impuestos que sirvan para pagar alegres y demagógicos dispendios, con Presupuestos de 62 millones de pesetas.

Existen otras cuestiones administrativas y políticas delicadas y graves. Por ejemplo: el atropello que se cometió con la propiedad privada de un contribuyente; la cesión precipitada y gratuita de unas propiedades del Patrimonio Municipal, de un valor de muchos millones de pesetas, entre ellas el grandioso edificio del antiguo mercado y matadero público, y de ciertas operaciones crediticias que gravan el futuro económico del Municipio.

El procedimiento que se ha seguido, digan lo que quieran, puede considerarse realmente desastroso y perjudicial para los intereses de la comunidad.

¿Cómo es posible que un individuo que estaba trabajando en una empresa boyante, ocupando un puesto de confianza, de la noche a la mañana, se enfrente desafortadamente con su empresario y amigo, declarándole la guerra política, económica y personal?

¿Cómo es posible que un individuo casi desconocido y amargado, de notoria formación católica, de la noche a la mañana, se hace ateo y socialista, y su partido político le presenta como primer candidato al Congreso? Esto quiere decir que su partido carece todavía de cabezas, de hombres de categoría y de prestigio. Nos consta, que las posibilidades de gestión y de ayuda en favor de los pueblos y de los ciudadanos por parte de los señores Diputados y Senadores, han sido y seguirán siendo nulas, por la sencilla razón de que los problemas y las necesidades de los pueblos no dependen del Parlamento ni del Senado.

¿Cómo es posible querer justificar determinados fracasos acusando a ciertos señores concejales por no asistir a las sesiones del Ayuntamiento, etc. etc.?

Sepan nuestros conciudadanos y amigos que mi postura ha sido consecuente con mis principios y sentimientos, convencido de que mi presencia en el Ayuntamiento hubiese sido inútil, ya que de entrada expresaron muy claramente su intención exclusivista

y partidista, y la verdad es que no he querido darles el gusto, perdiendo el tiempo y la paciencia. Esperaba este momento para decir la verdad de unos hechos reales y auténticos.

Siempre he vivido con sencillez, humildad y optimismo. Porque he sido y sigo siendo muy feliz con mis ideales y mis amistades, haciendo todo lo que humanamente he podido por las personas, amigos y extraños, que me han necesitado. Porque siempre he tenido la satisfacción de servir a mi patria chica y a todos los ciudadanos, sin excepción.

Os participo, queridos ulldeconenses, que, Dios mediante, estaré bastante liberado de mis ocupaciones, en condiciones óptimas para dedicar el tiempo que sea preciso a los asuntos locales y cotidianos, cumpliendo con mis deberes cívicos y oficiales.

Los hombres de la Hermandad Nacional del Maestrazgo ya saben que mientras sea Presidente Nacional de una entidad cultural y monárquica, no debo ocupar ningún cargo directivo en los partidos políticos, ni figurar en las candidaturas. No obstante, considero que ha llegado la hora de colaborar y apoyar activamente al partido político más serio y responsable de la nación, el que está ofreciendo una nueva opción y un programa realista y viable, con soluciones concretas y positivas para todos los españoles.

Por tales motivos, recomiendo a todos mis amigos, familiares y ciudadanos, que voten, afirmativamente, la candidatura del Partido Unido de Alianza Popular, por tratarse de una fuerza patriótica y eficaz, la más afín a nuestros sentimientos ideológicos y principios básicos del pueblo español y catalán, capitaneada por nuestro entrañable y querido amigo don Manuel Fraga Iribarne, hombre vinculado a nuestra Ulldecona, a la que siempre atendió y sirvió generosamente, y visitó para presenciar LA PASIÓN DE ULLDECONA.

No deseo alargar más esta CARTA ABIERTA, aunque no descarto la posibilidad de hacerlo en una próxima ocasión.

Por último, confío que todas las personas que me conocen suficientemente, comprenderán las motivaciones y las intenciones de esta CARTA ABIERTA, y si alguien duda de cuanto queda dicho, puede pedir las aclaraciones que estime pertinentes, para ratificarme o rectificarme con la humildad y sinceridad que me caracteriza.

Siempre a vuestra disposición,
RAMON FORCADELL PRATS
 Octubre de 1982



Aquí tenemos al Picapedrero destruyendo, por orden de los revanchistas y ateos, la Cruz de Piedra de Ulldecona

COMARCA DEL MONTSIA

NOTICIERO ULLDECONENSE

Segunda Epoca — Número 24 Revista Libre e Independiente — Año III

CARTA ABIERTA A TODOS LOS HIJOS Y VECINOS DE ULLDECONA Y SUS BARRIOS

LAS MOTIVACIONES DE ESTA CARTA ABIERTA ACONSEJAN PONER LOS PUNTOS SOBRE LAS IES

Una vez más debemos recordar a nuestros paisanos y amigos que la presentación a las elecciones municipales del año 1979 de la candidatura Independiente con las siglas del PSR, se decidió a última hora, con el único propósito de servir a nuestra querida Ulldecona, sin apetencias políticas ni personales, aunque algún incrédulo haya dicho lo contrario. Pero también es verdad que se trataba de comprobar, intencionadamente, el nivel de gratitud alcanzado entre los hijos y vecinos de la Villa y sus Barrios, a los cuales se les había servido con entrega, afecto y honestidad. De ahí que no se hizo ninguna campaña electoral.

A pesar de los pesares, los resultados fueron clarificadores y positivos, porque una vez más, las derechas ganaron en Ulldecona, aunque luego, en la elección del nuevo Alcalde, los llamados centristas rechazaron, de una manera irresponsable y grotesca, las condiciones que los Independientes del PSR, les habían ofrecido generosamente.

Ha llegado la hora de decir la verdad, para que el pueblo sepa que los cuatro concejales de la UCD despreciaron las facilidades que se les dio para gobernar durante tres años y medio, que no aceptaron por una cuestión de triunfalismo, de resentimiento político y personal, aunque ellos dirán que fue por no cumplirse un pacto que alguien se inventó, cuya postura no tenía ningún sentido y fue considerada demencial, mientras se les advirtió de las posibles consecuencias y del riesgo de la oposición socialista. Los cuatro concejales de la UCD quisieron justificar su increíble y absurda negativa con estas palabras: "ES QUE NOSOTROS NO SOMOS DE LA UCD". Esta afirmación nos causó estupor y, tras unas palabras concre-

tas y terminantes, salimos del despacho en donde estábamos reunidos los siete concejales hacia el Salón de Sesiones, para asistir a la constitución de la nueva Corporación Municipal y elección del nuevo Alcalde, siendo nombrado, como era de esperar, el candidato socialista. (UNA PRUEBA EVIDENTE DE CUANTO QUEDA DICHO, HA SIDO EL NEFASTO PROCEDER DE LOS LLAMADOS UCEDISTAS EN LA RECIENTE ELECCION DEL NUEVO ALCALDE. SIN COMENTARIO).

A pesar de todo lo dicho, y sabiendo que mis ocupaciones no permitirían asistir a todas las Sesiones del Ayuntamiento acepté formar parte de la Comisión Permanente y, en breves palabras, manifesté la conveniencia de trabajar todos unidos al servicio del pueblo, por encima de personalismos y partidismos, palabras que fueron aludidas con sequedad y antipatía por el flamante Alcalde socialista.

El día 22 de abril de 1979, me ausenté de Ulldecona y, por consiguiente, no asistí a las primeras sesiones del Consistorio. A mi regreso, me dijeron que las cosas municipales empezaban mal.

Posteriormente salí en dirección a Madrid, y, al pasar por la Plaza de los Caidos (ahora Sales y Ferré), vi con mis propios ojos, que un picapedrero estaba destruyendo la magnífica Cruz de piedra de Ulldecona, sufragada por todo el pueblo. La verdad es que aquella destrucción me produjo un efecto verdaderamente doloroso, porque era algo sagrado y religioso que nada tenía que ver con la política, la democracia y los partidos políticos. Sinceramente, aquello me causó un gran disgusto, por haberlo hecho de una manera tan salvaje y tan anárquica, sin previo conocimiento de la Corporación Municipal ni de la autoridad eclesiástica, con el agravante de que el Alcalde había consentido la destrucción de la Cruz del pueblo pagando los gastos unos revanchistas y ateos. Tanta pena y vergüenza me ocasionó aquella barbaridad, que, desde aquel instante, prometí a la Cruz que mientras estuviese el Alcalde (ahora ex-Alcalde) que

Pasa a la última página



Don Manuel Fraga Iribarne, acompañado del Teniente General García-Valiño y Autoridades, asistió a una representación de la Pasión de Ulldecona, el 19 de Abril de 1964, siendo recibido por los actores de la Pasión con aplausos y simpatía. El pueblo de Ulldecona le tributó un recibimiento multitudinario y popular

Efemérides Locales

AÑO 1966 AL 1969.— MEJORAS EN LOS BARRIOS.— ¿Y qué decir de los Barrios de Valentins, San Juan del Pas, Barrio Castell y Ventalles, a los que se tenía completamente olvidados?

La problemática de estas entidades de población afectaba principalmente al Barrio Valentins, que jamás había podido conseguir agua potable ni ver sus calles y plazas debidamente urbanizadas. Por ello es indispensable resaltar la especial entrega y dedicación del Ayuntamiento en pro de los intereses de Valentins, enumerando, por su importancia insoslayable, los siguientes servicios prestados últimamente a esta concentración urbana:

a).— Se llevó a feliz término la traida de agua potable al Barrio, quedando inaugurada y en perfecto funcionamiento la correspondiente red de distribución. Ha sido la obra y el servicio más importante en su historia.

b).— Se procedió a la adecuada urbanización de aquel núcleo urbano, ultimando la colocación de bordillo y la construcción de aceras, y

dotándolo, además, de una mayor iluminación eléctrica.

c).— Se dotó con pavimento asfáltico la carretera de acceso a la población, y

d).— Se instaló un Teleclub y un apropiado despacho para el señor Alcalde de Valentins.

Finalmente, hemos de hacer constar que este último servicio, así como la instalación de una fuente pública, también se llevó a efecto en los Barrios San Juan del Pas, Castell y Ventalles; habiéndose, además, sometido a riego asfáltico el firme del acceso vial a este último Barrio desde la carretera local, acceso que ha quedado en inmejorables condiciones.

En cuanto al arreglo y riego asfáltico de la carretera de la Miliana, hemos de manifestar que se confirmó plenamente su ultimación dentro del plazo previsto, habiendo quedado en magníficas condiciones.

Estas y otras obras y mejoras son las que se han concedido y realizado en los Barrios de la Villa de Uldecona.

¿ELECCIONES?

*Otra vez, ¡el demagogo,
de la masa, pedagogo,
el eterno agitador,
que, en los momentos de ahogo,
lo ha votado su elector?*

*Mas, luego, de éste, se olvida
y la promesa incumplida
se quedó, en la propaganda,
que fue, siempre, fementida,
muy funesta y, muy nefanda.*

*Nuevamente, ¡la charanga,
para conseguir la ganga
del teatro electoral
y sacarse, de la manga,
más votos, para el cristal?*

*¡Ay, destino de las urnas,
en las sesiones nocturnas,
practicando el escrutinio!
¡Tú los partidos los turnas,
por tu capricho y dominio!*

*Cuando no, los "pucherazos",
o, tal vez, los estacazos,
los insultos o pistolas,
o las urnas, en pedazos,
y, en duro reto, las "colas".*

*¡Elecciones! ¡Elecciones!
¡Gran engaño de naciones,
el plantel de las inquinas,
el zarzal de las pasiones,
los desastres y las ruinas!*

PASCUAL
LOPEZ-BREA UCEDA

Los partidos

*¡Avispero de partidos,
que pululan, como enjambre!
Por gobernar, pasan hambre
y, en gusanos, convertidos,
sus programas fementidos
exhiben, en competencia,
repetiendo su insolencia
de vana bisutería.*

*¡Sigue, pues, la villanía
de su engaño, sin conciencia!*

COMENTARIO MENSUAL

Seguimos con este COMENTARIO MENSUAL para informar a nuestros lectores y amigos de los rumores y comentarios que circulan en la Villa.

DIMISION.— El edil-alcalde ha dimitido para presentarse candidato al Congreso, y en su despedida prometió que si salía elegido Diputado haría grandes cosas y grandes obras en la Villa. Y la gente se pregunta: ¿cómo es posible que diga estas tonterías si durante los tres años y medio de Alcalde ha sido incapaz de hacer algo que merezca la pena? ¿Cómo podrá hacerlo desde el Parlamento si los señores Diputados no pintan ni cortan nada en los pueblos? Para muestra un botón: ¿Qué han hecho los grandes Diputados y Senadores de esta provincia por sus pueblos, comarcas y ciudadanos? ¡MENOS CUENTO Y MAS REALIDADES!

INAUGURACION DE OBRAS.— La gente se pregunta ¿en dónde están las grandes obras que se inauguraron en ocasión de las Fiestas Mayores! ¡VAYA TOMADURA DE PELO!

RECEPCION.— Aseguran que la recepción concedida al señor Secretario General de los socialistas catalanes, fue un fracaso de asistencia, tanto es así que el "cap de la candidatura de esta provincia" tuvo que llamar personalmente a determinados industriales y comerciantes, etc. etc. ¡POR ALGO SERA!

FIESTAS DE OTOÑO.— Según dicen, un desprendido industrial pensaba regalar los "bous" para las Fiestas de Otoño, en honor de San Lucas Evangelista, y dicen que el flamante Alcalde no ha querido problemas y ha preferido decir ciertas tonterías y crearse antipatías.

Vamos a dejar para el próximo COMENTARIO MENSUAL rumores y problemas que afectan a los intereses del pueblo.

Relevo en la Alcaldía

Recientemente, el "DIARIO ESPAÑOL" de Tarragona, dio la noticia de la elección del nuevo Alcalde de Uldecona, y publicó unas "Puntualizaciones del Comité Local de CC-UCD", las cuales deben ser conocidas, a fin de interpretar el cuento del llamado Comité centrista y descubrir el "personajillo" que se prestó, una vez más, al juego sucio y vergonzoso.

Nuevo Alcalde en la villa

En la sesión extraordinaria del Ayuntamiento en pleno de Uldecona, y con la asistencia de los trece concejales de la Corporación Municipal, seis socialistas, cuatro de UCD y tres independientes, tuvo lugar la elección del nuevo alcalde hasta las próximas elecciones municipales.

Tras la lectura del acta anterior por el secretario de la corporación, se efectuó la votación que dio el resultado siguiente: don Angel Bóveda, que era el primero de la lista de la UCD obtuvo seis votos, don Pío Puig, que figuraba como independiente en sexto lugar de la lista socialista, sacó seis votos y un voto en blanco, siendo elegido el señor Puig por estar en la candidatura más votada en el municipio.

Los tres concejales independientes votaron a don Angel Bóveda,

de UCD, con papeleta preparada con anterioridad a la votación, habiendo sido consecuentes con la ideología y fieles a sus votantes. Sin embargo, el comportamiento de los concejales de la UCD no parece consecuente ni responsable.

Aunque en política pasan muchas cosas raras, lo cierto es que el voto en blanco sorprendió al público que estaban en el salón de sesiones, (unas 20 personas), porque se descubrió el «pastel» que se había cocido entre determinados concejales.

Los vecinos comentan respecto al culpable del voto en blanco que dio la Alcaldía a los socialistas, por considerar que su actitud ha sido contraria a la voluntad y sentimientos de los que le votaron.

Corresponsal.

Puntualizaciones del Comité Local de CC-UCD

El Comité Local de CC-UCD, de Uldecona en relación al pleno extraordinario celebrado el pasado día 14 por el ayuntamiento, en el transcurso del cual se procedió a la elección de su nuevo alcalde, previo escrutinio de los votos emitidos, trece en total, seis para el PSOE-PSC y seis para CC-UCD y un voto en blanco, significó el que resultara ganador el candidato de la lista más votada en las elecciones municipales pasadas, desea manifestar para general conocimiento lo siguiente:

El grupo de concejales de CC-UCD, cuatro en total, agradece los tres votos emitidos por el grupo del Partido Social Regionalista, en favor de nuestro candidato a la Alcaldía, lamentando que dicho apoyo no se realizara en el momento adecuado, que era en la primera constitución del actual Consistorio, en abril de 1979.

Al propio tiempo manifiesta que CC-UCD, tiene voluntad de servir a la villa desde su Ayuntamiento, como hasta ahora y en el futuro, en mejores condiciones si es posible, propiciando una gestión de entendimiento y concordia entre todas las fuerzas políticas presentes en el mismo, pero quiere hacerlo como consecuencia de un resultado electoral y no como fruto de una tardía maniobra política.

Por último señalar, que el Comité Local de CC-UCD siempre asumirá como un honor y con responsabilidad el lugar, por modesto que sea, que les depare un futuro resultado electoral, como prueba evidente de respeto y acatamiento del mandato de las urnas y como un deber indeclinable y en prueba de gratitud a sus posibles electores.

C.

NOTA DE LA MESA DE REDACCION

La mesa de Redacción de la Revista Comarca del Montsiá, acordó informar y orientar a sus anunciantes, suscriptores, lectores y amigos, sobre la obligación cívica de votar en las próximas Elecciones Generales, insertando cartas y circulares de nuestro director y de la Hermandad Nacional del Maestrazgo, con sede en la villa de Uldecona.

Con toda nuestra admiración y devoción, damos la bienvenida al sumo pontífice y le deseamos, de todo corazón, un viaje muy feliz y santo para el sufrido pueblo español.

COMARCA DEL MONTSIA NOTICIERO ULLDECONENSE

Edita: F.R.F. Director: R. Forcadell
Mesa de Redacción Comarcal: Calle Conde de Montemolin, Edificio 77.
Teléfonos: 977 - 72 00 72 - 72 00 79
Uldecona (Tarragona)

Imprime: J. Dasoy - San Jorge, 18
Tel. 74 02 18 - San Carlos de la Rapita
Depósito Legal: T. 1027-81
Precio: 50' Ptas.

Octubre — Noviembre

Construcciones POY

ELEGANCIA GARANTIA SEGURIDAD

Calle San Cristóbal, 36
Teléfono 72 02 17

ULLDECONA

Casa ENRIQUE

DONDE ENCONTRARA
LA MAYOR CANTIDAD
DE TEJIDOS AL MENOR PRECIO.

General Sanjurjo, 13 ULLDECONA

RADIOCADENA ESPAÑOLA

FM 95 MHZ STEREO

ULLDECONA



Manuel Martorell

Transportes, Palas y Retro-Excavadora

García Valiño, 48 - Tel. 720252

ULLDECONA

Colaboración

Milagro o milagrón

Si "Milagro" es un acto del poder divino superior al orden natural, con inusitada impavidez presenciáramos los primeros milagros que se producirían en nuestro mundo y en todas las galaxias del universo, si los socialistas y comunistas españoles triunfasen en las elecciones legislativas del próximo 28 de octubre y pudiesen demostrar unos años después la veracidad de sus afirmaciones hechas públicas en su programa electoral.

Unos, anuncian jornadas de 35 horas de trabajo semanales, 35 días de vacaciones pagadas, jubilación temprana, aumento considerable de sueldos, jornales, pensiones y jubilaciones, y prometiendo crear 800.000 puestos de trabajo; los otros, con un programa similar, porque similar es su ideología, pero con un millón de nuevas colocaciones.

Si a estas recientes promesas se une lo que prometieron en las últimas elecciones en el sentido de facilitar a cada trabajador un coche para desplazarse a los chalets que iban a darles en playas o lugares privilegiados turísticos, además de eximirles de toda clase de problemas por tener su partido soluciones para todo, se podrá deducir que estos "serios" políticos cambiarían el mundo del trabajo en un nuevo paraíso terrenal, pero más progresista y moderno del que vivieron Adán y Eva antes de comerse la manzana.

Si comparamos como se vive en Berlín Este y como se vive en Berlín Oeste; en Corea del Norte y en Corea del Sur; en la China comunista y en la nacionalista o en Hong Kong; en Polonia, Hungría, Bulgaria, etc. con el mundo occidental, nos daremos pronto cuenta, que si creemos en los milagros, pero no en los cuentos chinos (con perdón de Pekín y Formosa).

Quizá sea fructífero políticamente hacer ver van a crear una riqueza y bienestar general (aunque estén convencidos sólo es en términos nominales y no reales), que decir las cosas por su verdadero nombre, ya que entonces les originaría una querrela social amarga y estéril que les restaría muchos votos de

aquellos que, aunque lo sepan y vean claro, se empeñan tozudamente en no querer ver.

Como no les falta astucia, su ambición de poder les ha hecho crear y propagar su cacareado slogan de "queremos el cambio", pero es tan poca su memoria se olvidan de que el mismo slogan emplearon Alemanes y Franceses y ahora lo repiten los cristiano-demócratas y otros partidos de derecha de ambas naciones para derrotar Schmidt y Mitterrand, como lo demostraron los electores de uno y otro país en las recientes elecciones parciales allí celebradas.

Amigos lectores, en lugar del milagro que nos anuncian los Felipistas y Carrillistas, ¿No será un "MILAGRÓN" que, según la Real Academia Española quiere decir "espaviento", demostración excesiva o afectada de espanto?, aquí deben tener el error.

Voy a terminar refiriéndome a tres acontecimientos políticos importantes acaecidos dentro de la esfera local.

PRIMERO.— El que se refiere a la presentación por U.C.D. de candidato a Senador por esta provincia, del vecino D. Alejandro Serra Romagosa, al que le deseo éxito en sus aspiraciones políticas por si, caso de salir elegido, pudiera beneficiar en alguna cosa a Ulldecona. A pesar de haberle censurado en repetidas ocasiones la fiel colaboración que ha prestado al P.S.O.E., no le tengo ningún rencor personal, aunque me temo con fundamento de causa que la referida colaboración le reportará funestas consecuencias políticas.

SEGUNDO.— En esta Villa, el partido del Centro y el de los Independientes de derecha juntos, obtuvieron en las últimas elecciones municipales, muchos más votos y mayor número de Concejales que los Socialistas y el resto de partidos, y no obstante ello, por falta de entendimiento de los dos partidos ganadores, han gobernado los izquierdas. Pues bien, el que por estas extrañas

circunstancias ha venido ostentando el cargo de Alcalde, D. Jaime Antich Balada, se presenta ahora candidato por el P.S.O.E. en esta provincia.

Con respecto al mismo, voy a ser breve: Desde que fue nombrado Alcalde, he venido comentando, en forma constructiva, lo que consideraba sinceramente hacía mal, pero siempre, mejor o peor expresado, sin malicia, por entender hacía un buen servicio al pueblo. He criticado machaconadamente obras hechas en el Ermitorio de la Piedad de muchos millones, por hacerlas sin concurso ni subasta, defectos de desvíos, cruces, depósito de agua, nuevo campo de fútbol, diferencias de trato y procedimientos en autorizaciones, licencias, urbanizaciones y servicios; en determinados endiosamientos, venganzas, odio y rencor, en la carencia de confeccionar un Plan General de Necesidades, etc. etc., pero ojo, lo hacía solamente para que ello redundase en beneficio de la población, y que conste, que en el tintero se quedan y quedarán aún cosas peores. ¿Que porque no alabé lo que hizo bien?, pues porque era su deber hacerlo así. ¿Porque critiqué lo que creí se hacía mal?, para que se estudiase y comprobado, se rectificase y se hiciese bien. Y que conste que como Ulldeconense desearía saliese elegido, aunque su gestión al frente de la Alcaldía la considero altamente negativa; políticamente, estoy convencido de que cuantos más peladíos suba, peor será la caída y porque no creo en los milagros anunciados de su partido; y, particularmente, con sinceridad declaro y digo, que todo el mal que le deseo a él, que caiga sobre mí, y

TERCERO.— A raíz del cese por incompatibilidad del cargo de Alcalde con el de candidato a Diputado en Cortes, ha sido nombrado nuevo Alcalde D. Pío Puig Salomón, al que por justificados motivos tengo en gran aprecio y estima.

No quiero profundizar en los motivos que le indujeron a militar como independiente en una candidatura socialista, pero sean cuales fueren, no me hacen variar el aprecio y estima que le tengo, y los posibles errores administrativos que pueda tener, como todo ser humano, pienso advertírselo personalmente, porque en el defecto de vanidad y endiosamiento creo no se le impregnará como a otros muchos alcaldes que he conocido y ...sufrido.

Nada más por hoy, y muchas gracias.

JOSE LOPEZ CALDUCH



Auto - Escuela PITARCH

TRAMITACIONES i ASSEGUANCES

Plaça Carquís, 15. Telefon 720392



Confecciones

MYR

Huerto Ardit

LIGAJO DEL GANGUIL

Telf. 977 / 47 00 76

C A M A R L E S (Tarragona)

JUGOS-BOL

Avda. Salomón, 20
Tel. 720662 * ULLDECONA

ZUMOS DE FRUTAS NATURALES
PLATOS COMBINADOS
CHOCOLATE
APERITIVOS

LOCAL CON AIRE ACONDICIONADO

NOTICIAS DE INTERES GENERAL

A la vista del comunicado de la Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal ante las próximas elecciones

LOS CATOLICOS NO PUEDEN VOTAR AL SOCIALISMO NI AL COMUNISMO

Los obispos llaman a la responsabilidad de los ciudadanos

«Nadie puede dispensarse de votar por pereza, hastío o desinterés»

«El campo español está arruinado» (CNAG)

Madrid. — El secretario general de la Confederación Nacional de Agricultores y Ganaderos (CNAG), Miguel Ramírez, aseguró que el campo español «está absolutamente arruinado, pues padece un endeudamiento cercano al billón de pesetas».

Miguel Ramírez explicó que el nivel de renta agraria supone solamente el 29 por ciento del nivel de renta del resto de los sectores económicos y que esta situación se está viendo empeorada debido a este segundo año consecutivo de sequía.

Para la CNAG es necesaria y urgente una política agraria basada en la mejora de la renta y de los precios agrarios, y concertada por todas las organizaciones con implantación en el mundo de la agricultura. Miguel Ramírez no descartó que se produjeran movilizaciones en el campo, en los próximos meses, como muestra de rechazo hacia la respuesta dada por el Gobierno a los problemas del sector.

Fuerte depreciación del valor de la peseta

Un 15,11 por ciento frente al dólar en lo que va de año

15.500 millones de pesetas es la deuda actual

Los ayuntamientos pagan tarde y mal a las empresas de limpieza

En menos de tres meses, la cantidad sin abonar aumentó en mil millones de pesetas

Mundo laboral

La tasa de paro se eleva a un 15,75 %

Presupuestos del Estado

Casi tres billones de pesetas

Aceite de oliva: Se hundieron las exportaciones



Don Laureano Garreta Llorens Presidente Provincial de la Hermandad del Maestrazgo

HERMANDAD DEL MAESTRAZGO

ACLARACION DEL PRESIDENTE PROVINCIAL DE LA HERMANDAD DEL MAESTRAZGO

El "DIARIO ESPAÑOL" de Tarragona, del pasado día 9 de septiembre, insertó una interesante y oportuna "ACLARACION DEL PRESIDENTE PROVINCIAL DE LA HERMANDAD DEL MAESTRAZGO" que, con suma satisfacción, damos a conocer a nuestros lectores y amigos, en la que se expresa de una manera clara y convincente, la postura ejemplar de nuestro Director y Presidente Nacional de la Hermandad del Maestrazgo.

"Con verdadera ilusión y buena voluntad, esta Presidencia Provincial de la Hermandad del Maestrazgo, expuso, bajo su exclusiva inspiración y responsabilidad, la posibilidad de promocionar a nuestro querido Presidente Nacional, don Ramón Forcadell Prats, como candidato al Senado.

Al agradecer a los Medios de Comunicación Social la divulgación del Mensaje de esta Presidencia, urge aclarar que el mismo Presidente Nacional de la Hermandad me ha manifestado la gran sorpresa que le causó mi alusión a su persona como posible candidato; que agradecía mi deferencia, pero que mientras sea Presidente de una Entidad Cultural, Institucional y Monárquica, por principio y ética ideológica, no le permitía presentarse como candidato, y porque el día 25 de abril, en el Parador de Tortosa, en cuya reunión no me fue posible asistir, condicionó su colaboración con el Partido Unido de Alianza Popular no admitiendo ningún cargo directivo ni protagonismo. Sin em-

bargo, se comprometió aconsejar a todos los miembros y amigos de la Hermandad del Maestrazgo su incorporación y participación activa a título individual.

Por consiguiente, queda claro que el Presidente Nacional de la Hermandad del Maestrazgo, don Ramón Forcadell Prats, no puede figurar como candidato, aunque ha manifestado su agradecimiento personal a nuestros hombres y simpatizantes por las felicitaciones y ofrecimientos que ha recibido".

El Presidente Provincial,
Laureano Garreta Llorens

HERMANDAD DEL MAESTRAZGO RECOMENDACION AL VOTO

Pensando en las próximas elecciones generales al Congreso y Senado, me dirijo, una vez más, a mis queridos correligionarios, amigos y simpatizantes de la Hermandad Nacional del Maestrazgo, recomendándoles que voten, afirmativamente, la candidatura del Partido Unido de Alianza Popular, a cuyos líderes se les prometió, desde el 18 de octubre del pasado año 1981, nuestra colaboración y apoyo, perseverante y generoso.

Posteriormente, se han venido celebrando importantes contactos y reuniones, destacando las de Tortosa, Uldecona y Gandesa, a las que asistió nuestro querido Presidente Nacional, don Ramón Forcadell Prats.

Analizados los diferentes programas de los partidos políticos, estamos convencidos de que el presentado por el Partido Unido de Alianza Popular es el más completo y prometedor, el más realista y convincente, sin utopías ni falsas promesas, lleno de soluciones y esperanzas.

Por nuestra parte, debemos votar la opción ideológica y política más afín a nuestros ideales monárquicos, que defiende la familia y la fe, la propiedad privada y los derechos humanos.

Debemos votar, pero votar con responsabilidad, respetando siempre a las personas y sus ideologías. Porque el voto es un derecho ciudadano, de libertad y de esperanza para los pueblos. Los mismos señores Obispos han recomendado el derecho al voto positivo y en conciencia, para evitar la abstención y la indiferencia de los fieles católicos y españoles.

Confiamos que las urnas se encargarán de clarificar la verdadera voluntad del pueblo español, y nosotros creemos que ha llegado el momento de promocionar la nueva opción política que ofrece el Partido Unido de Alianza Popular.

Por una España mejor, debemos votar y recomendar el voto de las soluciones que ofrece don Manuel Fraga Iribarne y sus hombres, a los cuales les auguramos muchos éxitos, para bien de España y de todos los españoles.

En esta confianza, os saluda muy cordialmente,
vuestro Presidente Provincial,

LAUREANO GARRETA LLORENS



ELECCIONES — 28—0

A LOS DIRECTIVOS Y MIEMBROS DE LA HERMANDAD NACIONAL DEL MAESTRAZGO

Muy queridos amigos:

Ante las elecciones generales del 28 de octubre, esta Presidencia desea compartir con todos vosotros estos momentos clave del presente y futuro de España.

El pueblo español está muy por encima de todos los partidos políticos y de todos los personalismos, y nos apena que sistemáticamente sea objeto de inducción, como si el pueblo español no fuera mayor de edad y no lo hubiera demostrado a lo largo de su gloriosa y dilatada historia.

Dicen que se prepara un nuevo cambio, de espaldas al pueblo, quizás por personas de buena voluntad, pero sabemos que todo cambio implica unos riesgos administrativos y económicos, sociales y culturales, que ponen en peligro la convivencia de la comunidad.

Dicen que una etapa socialista aseguraría las instituciones democráticas, dicen que pudiera paliar efectos de cambios más pronunciados contra la Iglesia, sin recordar que ésta está al servicio del pueblo, y ninguna estrategia momentánea puede justificar el asalto al tesoro moral de una nación.

No debe descartarse que ciertos poderes fácticos dirijan la maniobra de una etapa socialista, sin prever que el fracaso lo paga siempre el pueblo. Ya sería más intolerable que se buscara este fracaso desde fuera de España, para entonces comprar a precio de saldo la poca riqueza que aún queda en manos de los españoles.

El voto útil que utilizó la opción de Centro, con el señuelo de que era para bien de los españoles, no ha resistido más de seis años de actuación confusa y desafortunada, precisamente por no ser unión, ni centro ni democrático.

Pueden haber cambiado las figuras, auténticas o prefabricadas, pero el electorado es el mismo, sólo que con los ojos más abiertos, porque han presenciado una votadura controlada de este llamado Centro, por los mismos poderes de la penumbra a la que el pueblo no penetra, quizás voladura ya programada desde la misma creación, o antes de ella, porque los Pactos de Munich, de 1962, de modo muy sospechoso se van confirmando en todos sus oscuros objetivos.

Un hombre quizás fue tolerado, en los momentos iniciales de la transición, don Manuel Fraga Iribarne, por suponer que su carácter autoritario no le permitiría opción política alguna. La táctica y las intenciones de las fuerzas inventadas de la transición se equivocaron, porque al final de su larga travesía del desierto, la figura de Fraga encarna, por sus propios méritos, honestidad y lealtad, los deseos del pueblo español, que pide trabajo y pan para sus hijos, con vivienda para vivir, seguridad y paz para todos, sin excepción.

Ante el confuso abanico de ofertas y programas electorales, la Hermandad Nacional del Maestrazgo,

entidad cultural de ideología monárquica, no desea nada para sí, y como siempre, antepone el bien común y el de la Patria. Y considera que este bien común pasa, indefectiblemente, por la personalidad seria y responsable de don Manuel Fraga, precisamente cuando se fomenta la división para que el triunfo electoral tenga el signo preconcebido. Tal como está el panorama político imperante, el Partido Unido de Alianza Popular, es una opción clara de Gobierno, y la Hermandad Nacional del Maestrazgo siempre ha dicho que la primera obligación de todo buen Gobierno es gobernar con eficacia y honestidad. Tenemos a los dogmáticos de todo signo, de derecha y de izquierda, y más aún a los que se visten de dogmas para mantener esquemas que han detentado durante siglos el poder. Fraga es un hombre capaz y honesto, ha sido eficaz en todas sus etapas de gobernante y representa la formalidad y la seguridad que en esta hora decisiva hay que exigir a quienes quieran dirigir la nave del Estado. Con Fraga y los hombres del Partido Unido de Alianza Popular se podrán asentar firmemente las Instituciones y evitarán el riesgo de unas Cortes Generales fragmentadas, sin recambio ni salida.

Por todo ello, aconsejamos a nuestros directivos, miembros y simpatizantes que establezcan contactos con los comités electorales del Partido Unido de Alianza Popular, prestándose a una labor de proselitismo y de participación activa, a título individual.

Nuestra opción y nuestra línea ideológica está muy clara, por cuanto seguiremos sirviendo con todo fervor y lealtad a las Instituciones, al bien común y a nuestra querida Patria.

Convencido de vuestro entusiasmo y patriotismo, os abraza vuestro buen amigo y correligionario,

Ramón Forcadell Prats
Octubre de 1982

FELICITACION

Los hombres de la Hermandad Nacional del Maestrazgo, agradecen muy de veras, al Excmo. Señor Capitán General de Aragón, su expresa felicitación dirigida a su Presidente Nacional, don Ramón Forcadell Prats.

Luis Carriana y Gómez de Barreda
CAPITAN GENERAL DE ARAGON

*Querido Ramón:
Me siento muy orgulloso de tu
día que deses lo jeres
con toda la felicidad que
te mereces, y la Hermandad
del Maestrazgo te acompaña
con amor Luis*

Rincón Femenino

Queridas amigas: Por primera vez me asomo a vuestro RINCON FEME—NINO, de la revista «CO—MARCA DEL MONTSIA», para hablaros de temas muy actuales y concretos, de la moderna arquitectura, dicho en otras palabras, de los conocidos bloques de pisos que, símbolo del progreso y modernismo de nuestros días, están invadiendo, no solo las ciudades, sino también nuestros pueblos, estos gigantes de hormigón, cristal y hierro, de líneas rectas, que si por un lado han sido solución para tantas y tantas familias, no dejan de ser fríos y artificiosos, y de grandes dificultades a la hora de la creación decorativa de nuestras viviendas, que es en definitiva de donde nace el auténtico y hermoso hogar, el lugar vivo y acogedor

que nos permitirá recrearnos en nuestra intimidad y disfrutar de los momentos familiares, por otro lado cada día menos frecuentados.

No quiero con esto criticar la labor de nuestros arquitectos y constructores, pero si desearía ver construir alguna otra, a poder ser, todas las viviendas con ese toque de los acabados en madera, piedra, etc. que tan maravillosas obras de otros tiempos poseen.

No sé si vosotras compartiréis mi punto de vista, tal vez a la mujer que trabaja fuera y dentro de casa, le resulten más prácticos estos minúsculos habitáculos. Yo sigo creyendo que les falta esa apariencia cálida que convierte las casas en verdaderos y acogedores hogares.

Aprovecho esta primera ocasión, para deciros que en los próximos números intentaré ofreceros puntos muy concretos y femeninos.

No olvidéis, queridas amigas, que el próximo día 28 de octubre, se celebrarán las elecciones generales, con la sagrada obligación de votar y de intervenir activamente, para defender nuestros legítimos derechos y evitar que siga nuestra marginación, apoyando la opción más válida para la familia, la enseñanza libre de nuestros hijos, los precios, los intereses de nuestros pueblos y la seguridad ciudadana que defiende don Manuel Fraga.

Con mis respetos y cordialidad, os saluda vuestra amiga,

ANGELES PANISELLO

EL VOTO DE LA MUJER

En las próximas elecciones generales el voto de la mujer representará el cincuenta y tres por ciento aproximadamente. Esto no quiere decir que los números sean reales, puesto que el índice de la abstención femenina en las elecciones pasadas fue mayor. De todos modos, la mujer, con su progresiva incorporación a la sociedad en la medida en que lo permiten las leyes y la evolución de mentalidades, va a pesar cada vez más en la vida política. El balance que se hizo en febrero del 79 respecto a su participación en el refrendo de la Constitución, en relación con la de las elecciones generales del 77, fue positivo en lo que atañe a su participación como electora, pero negativo como elegible.

Se deducía de las estadísticas que cuanto mayor es la expectativa de poder de un partido, más se obstaculiza en él el paso de la mujer a puestos de responsabili-

dad. Constituye también una constante el hecho de que el número de candidatas por escaño en las diversas regiones se realaciona con el nivel de desarrollo económico-cultural de las mismas. Esto nos debería hacer reflexionar a cuantos buscamos una sociedad más justa.

Pero dejando de lado el tema de participación directa de la mujer en la vida política, objeto quizá de otro comentario, del que sólo adelantamos que suele ser un adorno sin influencia real o un caso brillante, pero aislado, ocupémonos, por su importancia en las próximas elecciones de su participación como electora. Evitemos de antemano los tópicos y las demagogias de los partidos de izquierda y de los feminismos radicales, que no saben ver el sentido de la orientación del voto femenino ni responder a las expectativas de la mayor parte de ellas; expectativas que son enriquecedoras y que constituyen un progreso social.

Las mujeres, por instinto y por experiencia, desprecian la política de las palabras, del discurso, del poder y optan por las realidades, por la política de lo concreto, de lo cotidiano: el trabajo, la salud, la educación, la vivienda, etc. Tienen conciencia, agudizada por la crisis que atravesamos, de que la política es servicio y es acción; que son verdaderos gobernantes los que se ocupan de los problemas reales de los individuos en la vida social y los que preparan un porvenir.

Por instinto y por experiencia conocen también que valores como el de la familia, el derecho a la vida de los no nacidos, etc., están en la raíz del verdadero progreso personal y social, y miden la importancia que todo ello tiene, ya que en el trabajo, en la educación, en la vivienda, en la familia se juega la suerte de la mujer y del hombre.

No es, por tanto, extraño que la tendencia del voto femenino vaya

Los puestos de trabajo

Uno de los temas que más nombrado está por los partidos políticos para estas próximas elecciones, es el de los puestos de trabajo. Todo el mundo quiere crear puestos de trabajo y promete crearlos, pero no sabemos como ni cuando lo van a hacer, aunque si sabemos que va a ser una tarea árdua y difícil, y que primero se tendrán que arreglar muchas cosas para poder cumplir estas promesas. Fijémonos por ejemplo en una industria de las que tenemos en nuestras comarcas, como puede ser, la pesquera. Lo primero que se necesita para ella, es una barca, cuyo precio, si es del tipo mediano, oscila entre los 50 o 60 millones de pesetas, necesita una tripulación de 7 hombres, patrón incluido, y un gasto diario de combustible de aproximadamente 15.000 pesetas a parte de otros pequeños o no tan pe-

queños gastos administrativos. Comienzan su jornada a las seis de la mañana, salen a alta mar en un constante desafío a la naturaleza, siempre y nunca mejor dicha la frase «contra viento y marea» a recoger los frutos del mar que han de ser su sustento y el de sus familias. Al atardecer, y después de estar todo el día intentando no perder el equilibrio y manipulando el pescado, regresan a puerto, descargan las cajas y perfectamente ordenadas y clasificadas pasan a la clásica «Subasta», donde el intermediario elige lo que cree que más le conviene según clase y precio, para luego en su establecimiento venderlo al público, establecimiento que por lo general suele ser sencillo y donde él mismo con la ayuda de algún familiar se encargan del servicio al público, siendo generalmente con los únicos empleados con que cuenta.

Esta historia, hasta aquí, la conocemos todos, pero si profundizamos en ella y hablamos con los marineros, nos dirán, que si encuentran un trabajo de otra clase, abandonan el mar, que con lo que ganan no pueden vivir, en fin, que es deplorable dedicarse a la pesca. Por otro lado las amas de casa, se exclaman de lo caro que está el pescado. Parece que no concuerda una cosa con la otra, pero desgraciadamente así es, y es que según he podido ver yo mismo, en una jornada que pasé con los pescadores, auténticos caballeros del mar, al llevar las cajas de pescado a la «Subasta», seguí la historia de una de ellas. Se vendió allí a un Sr. Tal, al precio de 50 pesetas Kg., este Sr. tenía allí mismo su puesto de venta al público, por lo que dobló la espalda, cogió la caja, caminó unos cinco pasos, dejó la caja encima de un mostrador y colocó un

cartelito que rezaba, 100 pesetas kg.

... Verdaderamente creo que sobran los comentarios.

Lo mismo que en esta industria pasa en casi todas, en las que la parte productiva, que es la que genera más puestos de trabajo, es la que está peor retribuida, es la que necesita más inversión por parte del empresario, es la que más cargas fiscales tiene sobre ella, y es en definitiva la menos rentable, por eso es que los empresarios no invierten para crear puestos de trabajo, desean convertirse en intermediarios, que es donde están los beneficios y las mínimas inversiones. Y así no hay manera de crear puestos de trabajo. Como no se arregle ante todo este descomunal desfase entre los productores y los intermediarios, creo según mi modesta opinión, que las promesas se quedarán siendo promesas.

Ramón Trullén

HA MUERTO DON JUAN SALADIE BENAVENT

Repentinamente ha fallecido don Juan Saladié Benavent, veterano y prestigioso profesor de E.G.B., muy querido por todos sus alumnos, por sus cualidades profesionales y humanas. Su vida estuvo dedicada a la enseñanza, siendo un gran Maestro y un hombre ecuaníme y responsable, respetado y apreciado por el vecindario.

Su muerte sorprendió a sus queridos compañeros y amigos, a cuyo sepelio asistió una gran multitud de público.

Al expresar nuestra sentida condolencia a su inolvidable esposa doña Filomena, a su amada hija doña María Cinta, hijo político don Florencio, nietas y demás familiares, pedimos a nuestros lectores y amigos una oración por el eterno descanso de don Juan Saladié Benavent. Descanse en paz.

Actividades de nuestro director

Nuestro Director sigue en la brecha, desarrollando una labor de contactos y gestiones que le permiten favorecer a nuestros amigos y familiares. A su regreso de Madrid nos facilitó una relación de visitas y reuniones que había tenido con determinadas personalidades, entre las que merece destacar las siguientes:

Don Vicente Cabo Cabarcos y don Raimundo de Miguel, de la Dirección General del Patrimonio del Estado; don José Antonio Torres Vargas-Zúñiga, Subdirector General del Insalud, y don Adrián Martínez Cabrera, Jefe del Régimen Jurídico de Insalud; don Angel Mayo Antonanzas, Subdirector General de Personal del Ministerio de Sanidad y Consumo; don José Miguel Fuster Vega, Subdirector General de Correos y Telecomunicación; don Luis Fernández F.—Madrid, Asesor del Ministro de Cultura; don Dionisio Hernández Gil, Subdirector General de Restauración de Monumentos; don José Solé Armengol, Le-

trado del Consejo de Estado; don Jesús López Coancio, Ex-Gobernador Civil de Madrid; don Silvestre Yagüe, Jefe de Sección de Ventas del Servicio Nacional de Loterías; don Ramón María Ferrer Peña, Inspector de Servicios del Ministerio del Interior.

Merece mención especial la reunión que tuvo con don Gabriel Elorriaga y Fernández, Secretario General Adjunto de Alianza Popular, candidato al Congreso por Castellón de la Plana, y celebró una importante cena de trabajo con el pleno de la Comisión Permanente de la Hermandad Nacional del Maestrazgo y don Juan de Arespachaga y Felipe, Ex-Alcalde y Ex-Senador nombrado por el Rey, candidato al Senado por el Partido Unido de Alianza Popular, a la que asistieron otras personalidades, entre ellas, don Eugenio Mazón Verdejo; don Enrique Castellá Bertrán; don Ricardo Uribarri; don Javier

Fernández Aguilera; don José Solé Armengol y don Juan Yagüe Sevillano.

A su regreso se trasladó a Castellón de la Plana y se entrevistó con el General Gobernador Militar, don Juan Gómez-Zamalloa y otras autoridades. El martes día 5 estuvo en Tarragona, entrevistándose con el Dr. don Modesto Anguela Morera, Delegado Territorial de la Salud; con don Antonio Durán, nuevo Director Provincial de la Seguridad Social, al que felicitó muy efusivamente, y don Ernesto Cabrera Moneva, Jefe Provincial de Comunicaciones.

El jueves día 7, asistió a una conferencia que en la Cámara de Comercio de Tortosa dio su viejo amigo y correligionario don Alfredo Molinas Bellido, Presidente del Fomento de Trabajo de Cataluña.

Una de cal y otra de arena

Por CALO

Se terminaron las Fiestas Mayores con inusitada y extraordinaria alegría tanto por su jolgorio y ruido de los tambores como por cesar el titular de la Alcaldía.

Los forasteros que acudieron comentaban sin cesar que las obras que aquí hicieron están todas sin terminar.

Hasta que uno enfadado grito: Detractores, chitón, ver, oír y callar que si no los electores al Ex no irán a votar.

Y, ¿Qué pasa con un tal señor que para Senador se ha presentado? si del P.S.O.E. fue colaborador ¿Le ayudarán ahora o será arrinconado?

También será curioso ver, en la propaganda socialista local las firmas que van a recoger para no pagar un impuesto municipal.

Al menos ahora podremos saber sin tapujos ni fisuras, lo que se paga y se queda a deber y los conceptos claros de las facturas. Y en cuanto a las obras de la Ermita como de las Fiestas Mayores que nada se disfrace ni omita deseamos detalle aún de los gastos menores.

Y sin necesidad de irlo a comprobar, que siempre es violento y de mal ver en la Revista Local se puede insertar por considerarlo casi un deber.

Y antes de finalizar quiero decir algo esencial: que es cruel y ruin discriminar, y se debe tratar a todos igual, tanto en pagos, multas y autorizaciones como en revisiones, inspecciones y licencias, porque los odios y venganzas en las actuaciones traen muy malas consecuencias.

ALIANZA POPULAR ESPERA MUCHOS VOTOS

En "LA VANGUARDIA" de Barcelona, el día 11 de septiembre, se publicaron unas interesantes declaraciones del Presidente Regional de Alianza Popular, anunciando la obtención de muchos votos. En las mismas declaraciones se dio la noticia siguiente:

"QUIENES HAN DECIDIDO APOYAR A ALIANZA POPULAR SON LOS HOMBRES DE LA HERMANDAD DEL MAESTRAZGO, AUNQUE NO FIGURARAN EN LISTAS NI ESPERAN OBTENER CARGOS, SEGUN SUS PROPIAS DECLARACIONES".

(También "EL PERIODICO", de Barcelona, destacó esta noticia).

NUEVO JEFE PROVINCIAL DE COMUNICACIONES

Al felicitar muy efusivamente al nuevo Jefe Provincial de Comunicaciones de Tarragona, don Ernesto Cabrera Moneva, nos congratulamos en dar a conocer la carta que, don Ramón Forcadell Prats, recibió del señor Director General de Correos y Telecomunicación.

El Director General de Correos y Telecomunicación

Sr. D. Ramón Forcadell Prats
Presidente de la Hermandad Nacional del Maestrazgo
ULLDECONA (Tarragona)

Mi querido amigo:

Te amplío mi carta de 29 de junio pasado para darte la buena noticia de que se ha resuelto el concurso para acceder al cargo de Jefe Provincial de Comunicaciones de Tarragona en favor de D. ERNESTO CABRERA MONEVA, por quien tanto interés tenían.

29

Miguel Ángel Arce

Miguel Ángel Arce

FIESTAS DE OTOÑO

Los hijos de Ulldacona han celebrado las Fiestas de Otoño en honor de San Lucas Evangelista, sin pena ni gloria, por cuanto aseguran que han sido las Fiestas de Otoño más pobres, tristes y peor programadas desde el año 1964 que fueron declaradas Fiestas de Otoño, en

sustitución de las tradicionales Fiestas Mayores, por entender que la Festividad de la Virgen de la Piedad, Patrona de Ulldacona, coincidía con el periodo de vacaciones, en pleno ocio y con tiempo estival, pero sin olvidar jamás la Festividad de San Lucas Evangelista, que nuestros antepasados siempre celebraban con solemnidad, devoción y amor.



PRODUCCIONES AGROPECUARIAS
fabra/s.a.
DOMICILIO SOCIAL BARCELONA
C. Cerdeña, 229, 4^o, 4^a
Teléfono (93)* 225 82 40

DIVISION
Biona
PIENSOS COMPUESTOS
APARTADO 51
TEL. (977) 50 04 44*
TELEX 56498
TORTOSA

DIVISION
aveselectas
APARTADO 51
TEL. (977) 50 09 11*
TELEX 56498
TORTOSA

DIVISION
carnes blancas
Mataderos Frigoríficos de pollos y pavos.
APARTADO 135
TEL. (977) 50 01 22*
TELEX 56518
TORTOSA

CENTROS DE PRODUCCION Y DIRECCION COMERCIAL:
Carretera Nueva Estación, s/n.
Telex: 56498 - Teléfono: (977)* 50 04 44 - TORTOSA

Nuestra presencia

Apreciados amigos y paisanos:

Los componentes de la Junta Local del Partido Unido de ALIANZA POPULAR de la Villa de Ulldecona, nos dirigimos, por primera vez, a todos los vecinos, sin excepción, ofreciéndoles nuestro afecto y amistad, y nuestra opción ideológica y política, con entusiasmo y buena voluntad.

Nuestra presencia, clara y prometedora, ha de garantizar la nueva opción conservadora, social y renovadora, de orden y de derecha, que ofrece ALIANZA POPULAR, al servicio de la comunidad.

Hacemos acto de presencia en unos momentos difíciles y decisivos para el presente y futuro de Ulldecona y de sus Barrios, a los que les dedicamos un cordial saludo, y nos proponemos atender y administrar los intereses generales de nuestro Municipio con transparencia y honestidad, porque constituimos un equipo de hombres jóvenes y maduros, consecuentes y responsables, dispuestos a trabajar con seriedad y eficacia, con ilusión y esperanza.

Hacemos acto de presencia en plena campaña electoral y, por tal motivo, pedimos a los votantes de Ulldecona y sus Barrios que voten a los candidatos de ALIANZA POPULAR, para el Congreso y Senado, cuyos votos han de favorecer la presencia del líder nacional de ALIANZA POPULAR, don Manuel Fraga Iribarne, el hombre de las soluciones y de las realidades.

Al reiterarles nuestro sincero ofrecimiento, nos proponemos establecer contactos personales con nuestros amigos y simpatizantes, y con el vecindario, para facilitarles toda clase de información y apoyo. Mientras tanto, les rogamos su colaboración y las sugerencias que estimen aconsejables.

Asimismo, invitamos al pueblo en general para que asista al importante acto político que ALIANZA POPULAR celebrará el próximo miércoles día 20, a las 10'15 de la noche, en el Teatro Municipal de esta Villa.

Deseosos de contar con la confianza de todos los hijos y vecinos de nuestra Ulldecona, les saludan muy cordialmente.

JORDI CARAPUIG BARBERA, JUAN JOSE SANS FORCADELL, JESUS EGUREN QUEROL, PEDRO SERRA RAGA, MANUEL VENTURA BLANCH, JOAQUIN HOMS BERTHOMIEV, JUAN JOSE GAVALDA QUEROL, ENRIQUE CANALDA LAZARO Y ENRIQUE FORCADELL ESTELLE.



Trabajos en Madera

**PIEDRAS, MARMOLES Y GRANITOS
NACIONALES Y EXTRANJEROS**

Taller: Camino Olivar, Km. 1.
Particular: García Valiño, 20

Teléfono, 72 02 60
ULLDECONA (Tarragona)



LA VOZ DE LA
JUVENTUD

LOS JOVENES Y
LA POLITICA

Por los Sultanes del Sur

Para empezar este artículo, no hay mejor manera que hablar un poco sobre ambos términos;

La juventud, considera la vida como oro purísimo, la madurez tiene en cuenta la aleación, la juventud no está hecha para pensar, sino para amar, para emprender, para luchar, puesto que el pensamiento es función de la madurez como la manzana es fruto de octubre.

La política, es la historia que se está haciendo o que se está deshaciendo, y no es una ciencia exacta.

Hoy en día, la juventud está desengañada de tanta habladuría y de tantas promesas y es lógico, puesto que «ES HORA DE SOLUCIONES», y la juventud las quiere ver.

No hay espejo que refleje mejor la imagen del hombre que sus propias palabras y debemos confiar en ellas.

Jesús no bautizó, no confirmó, no celebró la misa, no casó, no ungió moribundos sino que administró siempre el sacramento de la palabra. Y es que la palabra, cuando es palabra verdadera, y la suya, la de Jesús lo era, era palabra de verdad absoluta, hasta el punto que era El la encarnación de su palabra; la palabra cuando es palabra de verdad, es la fuerza que eleva al hombre sobre la naturaleza inhumana, pero bien, no debemos dejarnos engañar nunca, debemos hablar, puesto que sé que hay también juventud, definida ideológicamente, la palabra que se nos ha dado para decir la verdad y acusar el daño, no debe permanecer muda ante la injusticia y el error.

ADELANTE PUES

PAGINA DEPORTIVA

Campeonato Regional

Por J.J.A.

Con buenos y esperanzadores augurios comenzó el Campeonato de la segunda Categoría Regional, grupo XII, en el que participa el C.F. Ulldecona. El primer partido se jugó en el campo de la Ametlla de Mar, en el que nuestro equipo venció por cero a uno; el 19 de septiembre se enfrentó en el campo del Ulldecona contra el Camarlense, al que derrotaron por tres goles a cero, pero la racha de victoria se truncó en Santa Bárbara, en donde se perdió por dos goles a uno, aunque se merecía, por lo menos, un empate. Hay que la-

mentar la poca deportividad y los conflictos que se producen en los campos de fútbol por querer ganar como sea. Es una pena que se produzcan estos hechos, cuando lo más agradable y lo propio del fútbol tendría que ser la participación y la deportividad.

Sería aconsejable que todos los clubs tomasen medidas para evitar toda clase de enfrentamientos y problemas que perjudican a los mismos clubs y a la afición.

Esperamos, poco a poco, superar esta página deportiva, con otras colaboraciones y noticias.

INDUSTRIAS METALICAS



Al servicio del Mueble

Vallás. 12 · Tel. 72 03 46 · ULLDECONA (Tarragona)

BEBIDAS "BADOCH"

VINOS DE BATEA - CERVEZA SAN MIGUEL -
VICHI - FONT VELLA - COCA COLA - KAS -
RAM - CASTILLO - SCHWEPPS -

FRUCO - MARTINI SAN LUCAS

TAXI PERMANENTE

TELEFONOS, 72 03 04 - 72 00 52

ULLDECONA



Carreteta Ulldecona-Tortosa Km. 11 · Tel. (977) 718027